

白銀の世界を彩る球体アート

初

「えちご・丘とアート展」開催中



令和7年1月11日撮影

国営越後丘陵公園 緑の千畳敷で、3月末まで「えちご・丘とアート展」を初開催中です。

- 和光大学経済経営学部教授 環境アートディレクターの伊藤隆治氏プロデュース。
- 一般の参加者が昨年12月22日(日)にワークショップで作成した球体を展示中です。
- 伊藤教授がイベントのために考案した詩「えちごの丘の雪の花」を聞き、イメージした「雪の華」をワークショップにて球体に描いたものです。

展示期間は天候により変更になる場合がございます。

皆様には御多忙中のことと存じますが、取材並びに記事掲載を賜りますようお願い申し上げます。

【お問合せ】

えちご公園管理センター 企画運営グループ：木村・山下・小林

〒940-2082 新潟県長岡市宮本東方町字三ツ又1950-1

電話：0258-47-8001 FAX：0258-47-8002

公園 HP：<https://echigo-park.jp/>

facebook：@echigopark

instagram：@echigohillsidepark

X：@echigo_park



facebook



instagram



X